



PAN está dispuesto a apoyar reforma judicial de forma gradual: Jorge Romero



El coordinador parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, afirmó que su bancada estaría a favor de la reforma al Poder Judicial, pero sólo si el contenido de la iniciativa se ejecuta de manera gradual.

En entrevista con Azucena Uresti para Fórmula Noticias, el líder del PAN en San Lázaro consideró que el oficialismo y la oposición deben consolidar acuerdos en beneficio de la ciudadanía, pese a que Morena y aliados poseen los números necesarios para poder avalar la iniciativa impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum, presidenta electa.

<https://www.contrareplica.mx/nota-PAN-esta-dispuesto-a-apoyar-reforma-judicial-de-forma-gradual-Jorge-Romero--202428633>